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２０２４－２０２５年度  

    高山西ロータリークラブ  テーマ  

 

●例会日 毎週金曜日 １２：３０～１３：３０      ●会 長   米澤 久二 

●例会場 高山市花里町 3-33-3  TEL  34-3988   ●幹 事    田中 晶洋 

       大垣共立銀行高山支店 ４Ｆ     ●会報委員長    阪下 六代 

「 ズキズキ ワクワク 」しましょう 

第２７４７回例会  

令和６年７月５日 

お祝い・新役員挨拶 

２０２４－２０２５年度 

ＲＩテーマ 

 
 

＜会長の時間＞ 
本日の会長の時間は、 
後ほどの挨拶に替え 
させていただきます。 
 

＜幹事報告＞ 
◎ＲＩ第2630地区ガバナー  

亀井 喜久雄 様 より 

 ・濃飛グループガバナー補佐 

  委嘱状  岡田 贊三 さん へ 

 

◎ＲＩ日本事務局より 

 ・7月のロータリーレートについて   1ドル161円（6月157円） 

◎ガバナー、地区代表幹事より 

・2024-2025年度ガバナー事務所開設のご案内 
  〒518-0729  名張市南町822-2 名張産業振興センター４Ｆ 
  TEL     0595－41－2168    FAX  0595－41－2196       
    E-Mail    2425@rid2630.jp  執務時間  10:00～16:00    
◎ガバナーエレクトより 

・2024-2025年度ガバナーエレクト事務所開設のご案内 
   〒500-8212  岐阜市日野南３－５－１６ 
   TEL   058－322－2630  FAX     058－248－9725  

E-Mail   2526@rid2630.jp 執務時間  10:00～16:00       
・研修セミナー・地区会議日程等（2025年）のお知らせ 
   会長エレクト研修セミナー（ＰＥＴＳ）3月30日（日） 

名鉄グランドホテル 
地区研修協議会     4月12日（土）柿安シティホール 

◎直前ガバナーより 

・ガバナー任期満了に際してのご挨拶 
および2023-24年度ガバナー事務所閉鎖のお知らせ 

◎ガバナー、奉仕プロジェクト部門委員長、国際奉仕委員会長より 

・地区世界社会奉仕補助金申請・受付のご案内 
第1回  9月 2日（月）申請締切    10月末交付決定 
第2回 12月25日（水）申請締切 翌年2月末交付決定 

   ※交付金額は申請プロジェクトの内容を審査し決定します 

＜例会変更＞ 

高山中央  … 7月15日（月）は、定款により 休会 
7月29日（月）は、納涼ゆかた例会のため、 

18：30～ 山陣 に 変更 
美濃加茂 … 7月12日（金）は夜間例会のため18：30～に変更 
＜受贈誌＞ 

高山中央ＲＣ（会報）、台北東海ＲＣ （創立29周年記念誌）、 

高山市文化協会（広報高山の文化No254、高山メセナメイト会 

報No82） 

 

 
 
＜本日のプログラム＞  今月のお祝い 
◎会員誕生日 

      

  

◎配偶者誕生日     なし 

◎結婚記念日       なし  

◎出席表彰（当日欠席 杉山 和宏８年、佐藤 貴史１年） 

 

 

 

◎在籍周年記念表彰    なし 

◎３ヶ月表彰 

・井辺 一章   ・大屋 尚史 ・垣内 秀文  ・佐藤 貴史 

・下屋 勝比古  ・杉山 和宏 ・田中   武  ・中島 一成 

・堀 幸一郎   ・米澤 久二 

    

 

米山奨学金贈呈 

ピィッ ピョー パイさん 

 
    

 

 

出席 Make-Up 出席者数 会員数 出席率 

２８名 － ２８名 ３６名 ８２．３５％ 

＜出席報告＞ 
 
 
 

＜バッジの交換＞ 
 
 
 

岡田 贊三、田近 毅、阪下 六代、門前 庄次郎、大村 貴之      
７．２５、 ７．２６、７．１１、 ７．２２、  ７．２６  
 
 
 

井辺 一章、下屋 勝比古、 大屋 尚史 

２５年   ５年     １年 
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＜昨年度ニコニコボックス年間表彰＞ 
昨年年度ニコニコ委員長   

堀 幸一郎 
昨年度の純粋なニコニコ投函額は

626,640円でした。今年は金額でなく「投

函回数」の多い方を表彰させていただき

ます。投函回数が多いということは、す

なわち例会出席回数も多いということ

で重要な要素だと考えたからです。尚、

基準としてニコニコ委員長より投函回数の多い方８名を順位付け

させて頂きました。 

クラブ会員全員が対象です。同じ回数の場合、投函金額で順位

を決めさせて頂いております。 

写真左より（敬称略） 
 
 
1位 下屋 勝比古さん37回、 2位 米澤 久二さん 34回 
3位 田中    武さん30回、 4位 塚本 直人さん 30回 
5位 内田   幸洋さん28回、 6位 中島 一成さん 28回 
7位 杉山   和宏さん25回、 8位 垣内 秀文さん 23回 
例会出席回数に比例してニコニコ投函金額も多くなり、そのお金

が如何に会の運営を助けてくれるか身をもって理解できました。 
皆様、一年間ご協力有難うございました。以上、ニコニコ年間表

彰でした。 
 

 
 
役員挨拶 

会長エレクト   門前 庄次郎 

 こんにちは。今年度会長エレクトを

やらせて頂きます門前です。宜しくお

願いします。 

二回目ですが、前の席に座るのは相

変わらず居心地悪いな、そんな思いで

おります。 

会長エレクトいうのは会長見習いでございますので、米澤会長・田

中幹事の今年度の活動を勉強させて頂き、来年度に生かして行きた

いと思っています。 

 

 

幹事   田中 晶洋 
新年度が始まる数ヶ月前から幹

事を拝命すると決まってからハラ

ハラドキドキしておりましたが、

今こうして新年度がスタートして

みると、会員の席から見ている幹

事席と幹事席に座ってみる景色は

かなり違うと感じております。 
 
自分はかなり抜けているところも多々ありますので、皆さんに助

けて頂きながら一年間務めていきたいと思いますので宜しくお願

い致します。 
会長幹事の仕事を船に喩えて言われますが、会長は船長、幹事は

船長の声に随う航海士だと思っています。米澤船長の意思をくんで

一年間しっかりと舵取りをしていきたいと思いますのでどうぞ宜

しくお願い致します。 
 
 
会長   米澤  久二 

会長の就任が迫って

来るにつけて、自分は

なぜ在籍しているのか

自問しました。結局「ク

ラブの居心地がよかっ

たから」と気づきまし

た。居心地の良いクラ

ブに在籍できたことを

感謝します。 
今年のクラブの目標

ですが、会員一人一人が何か一つ新しいことにチャレンジする、チ

ャレンジすることで「ズキズキ ワクワク」しよう、としました。 
そして居心地のいいロータリークラブにしましょう。 

 今年度のロータリークラブの活動の柱にしたいのは次の３つで

す。 
 高山西ロータリークラブといえば従来から青少年奉仕活動に重

点をあてて活動してきました。9ヶ年皆出席表彰や中学校の出前講

座への参加等の活動をしてまいりました。今年度はあらたに不登校

に焦点を当てた活動をしたい思っています。「不登校」と言うこと

ばが適切かどうかはわかりませんが、大きな社会問題になっている

と思います。どのような状況にあるのか、ロータリークラブとして

どう関わっていくのか、を含めてこの問題に臨みたいと思います。 
 二番目の柱は親睦活動です。ロータリークラブの根底にあるのは

親睦であります。会員相互の親睦を深めることができるといいです。

多様な人格の化学反応により新しいものが生まれると思います。年

間、数回は夜間例会を開催し語りあいたいと思います。 
 三番目の柱は会員増強です。できるだけ多くの方を素晴らしいク

ラブにお迎えする。多様な会員であふれるようなクラブになること

が理想ですが、まずは一歩ずつです。従来開催のオープン例会を続

けるとともに、女性会員が入会しても抵抗感なく活動に参加できる

クラブを目指します。 
 

２位、 １位、 ３位、 ４位、 ５位、  ６位、 ７位、 ８位 

米澤、 下屋、 田中 武、塚本、内田、 中島、 杉山、 垣内 
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今年度高山西ロータリークラブは設立60年です。人間に例えれ

ば60歳は還暦といいますが、もう一度生まれ変わって出直すとい

う意味があるそうです。ロータリークラブの還暦を迎えるにあたり

会員一人一人が何か新しいことにチャレンジして「ズキズキ ワク

ワク」しましょう。 
皆様の絶大なる力添えをよろしくお願いいたします。 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜ニコニコボックス＞ 
●米澤 久二さん、田中 晶洋さん 

いよいよ高山西ロータリークラブ新年度がスタートしました。皆さ

んのご協力をあおぎながら進めて参りたいと思いますので一年間

どうぞ宜しくお願い致します。 
●下屋 勝比古さん 

1年間みなさまに支えられ、自他共栄の会長を務めさせていただき

ました。6月29日の慰労激励会は、たくさんの方に慰労していた

だきありがとうございました。大きな経験をクラブに還元できます

よう、これからも精進いたします。ありがとうございました。 
 
●挾土 貞吉さん 
米澤・田中丸の船出を祝し、実り多き一年であること祈念し乾杯！  
●Ｓ．Ａ．Ａ 垣内 秀文さん、田中 武さん、大村 貴之さん、 
 杉山 和宏さん、榎坂 純一さん 
米澤・田中丸の出港お祝い申し上げます。ＳＡＡメンバー全員でズ

キズキワクワクしながら厳しく例会の秩序を保っていきます。一年

間どうぞよろしくお願いします。 
●杉山 和宏さん 
今年度、副幹事を務めさせていただきく杉山です。早速欠席となり

申し訳ございません。１年間よろしくお願いいたします。 
●岡田 贊三さん、田近 毅さん､内田 幸洋さん､古橋 直彦さん､ 
門前 庄次郎さん、堺 和信さん、鴻野 幸泰さん､田邊 淳さん､ 
高井 道子さん、井口 大輔さん、中島 一成さん､堀 幸一郎さん、 
川瀬 裕之さん 
再度船出の米澤丸に大いに期待します。会長の時間はテニス・卓

球・温泉以外でお話をお願いします。田中晶洋幹事、会長アシスト

よろしくお願いします。１年間西ロータリークラブの舵取りよろし

くお願いします。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 

 

 

 
 

 

 

 

コロナ禍も明け、１年間濃飛グループガバナー補佐の大役を

務めて頂く岡田さんに乾杯の音頭をお願いし、ノンアルコー

ルワインで米澤・田中年度の門出をお祝いしました。 

 

今回の会長幹事慰労激励ゴルフコンペは6月29日(土) 飛騨高山カン

トリークラブにて、表彰式および慰労激励懇親会は、例年とは趣向を

変え、萬代にて執り行われました。 

23-24年度幹事、 23-24-年度会長、24-25年度会長、24-25年度幹事 

塚本 直人さん、下屋 勝比古さん、 米澤 久二さん、 田中 晶洋さん 

大変お疲れ様でした。      一年間よろしくお願いします。 

 

←39年の長きに渡り在籍され、クラブに多大

なる貢献をされた平 義孝さんのこの度退会

に際し、乾杯のご発声をいただきました。 

平さん、大変お世話になりました。 

ありがとうございました。 
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